

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. Mai 2024

# Seniorentag der SG Karlsruhe: Ein Tag voller Information und Austausch

Am Dienstag hatte die EVG-Ortssenienorenleitung Karlsruhe ihre Mitglieder zu einem informativen Seniorentag ins „Brauhaus“ Kühler Krug eingeladen. Zahlreiche Mitglieder folgten der Einladung und nutzten die Gelegenheit, sich über aktuelle Themen zu informieren und sich auszutauschen.



Der Höhepunkt der Veranstaltung war der Vortrag von Ingo Kratz, Gewerkschaftssekretär aus der Geschäftsstelle Karlsruhe. In seinem Vortrag ging er auf eine Reihe von wichtigen Themen ein, die besonders die Senioren der SG Karlsruhe interessieren.

Nach dem informativen Teil ergaben sich anregende Gesprächsrunden, in denen die Teilnehmenden die Möglichkeit hatten, die Themen zu vertiefen und persönliche Erfahrungen auszutauschen.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt, sodass die Teilnehmenden den Tag in angenehmer Atmosphäre ausklingen lassen konnten. Der Seniorentag war insgesamt eine gelungene Veranstaltung, die bei den Anwesenden großen Anklang fand und sicherlich in guter Erinnerung bleiben wird.



[Alle Bilder anzeigen »](#)